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大家好，我是賴廷芳
畢業於嘉義大學

微生物免疫與生物藥學系

目前在林宥欣老師的實驗
室學習如何製作標靶三陰
性乳癌的奈米載體。

我是碩班
臨床藥學組的林彤安
畢業於北醫藥學系

去年九月到十二月在台北榮
總完成醫院實習。今年九月
回到北榮跟陽明一邊唸書，
一邊摸索可能的研究方向。
明年一月將進行更精實深入
的臨床實習。

我是林聖凰
畢業於北醫藥學系
目前任職於臺北榮總
擔任臨床藥師

我們來自四面八方，都是第一次接觸更深一層的研究領域
一起來認識一下陽明藥研所第一屆吧！

期許自己在陽明藥學系研究所
進修期間能夠獲取許多寶貴的
臨床知識及研究能力，未來能
將所學貢獻於臨床照護。
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I have one brother he is studying Medicine in Egypt.
My father also graduated from the faculty of Pharmacy.
I married last February and moved to Taiwan with my
Husband who lives and works in Taiwan since 2016 as
a sales Manager for cars spare parts Company.
I learned Chinese for only 3 months at Mandarin training
center (Xida). And I am planning to learn more in the
future.
I have experience working in my Family Medical
Company in Egypt. That is why I decided to join this
Pharmacy program at National Yang Ming University.
hopefully, I can gain more to be professional on that.
My favorite hobby is Cooking😊😊. I can cook a delicious
Egyptian food.
I like to eat Taiwan food, and I am a big fan of HOT POT.
I also like the beef noodles soup. And always like to go
to Night Market with my Husband
Taiwan is a nice place to live, I have visited a lot of
places like Kaohsiung, Tainan, Keelung, Yilan.
I also like swimming and the best place I really like is
Baishawan beach.

My name is Mariam Ishak. 
I am Egyptian, 23 years old. 

Last year I got my PHD in the 
industrial chemistry from Egypt.

從事藥師工作數年，擔任過醫院藥師與社
區藥局藥師，覺得研究能力是未來所必須，
而且我已有臨床經驗，故選擇社區與管理
藥學組，希望能建立相關的知識技能並且
未來能有機會去政府單位或是藥廠medical
部門。念書、工作之餘，我也喜歡從事各
種活動，舉凡：打球、跳舞、騎車、逛街、
品嘗美食、旅行，都是我所喜愛的；台北
真的是很棒的地方，永遠都有新奇的事物
可以嘗試。很高興可以脫下白袍暫時回來
學校學習充電，覺得陽明藥學系提供給學
生很棒的資源管道

嗨~大家好~我是吳心恬!
社會與管理藥學組

指導老師為許銘能老師

大家好，我是紀兆寧
目前為社會與管理藥學組

我畢業於臺北醫學大學藥學系
指導老師為康照洲老師

目前研究方向與藥物經濟有關
畢業於台北醫學大學

常常邀請各種業界人士來分
享、參訪活動也很多，謝謝
老師邀請講者分享，讓我們
更明確知道業界狀況
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大家好, 
我是藥物學科學組(甲組)的

温偉傑
畢業於中國醫藥大學藥學系

希望自己盡快
有研究成果與各位分享

大家好，
我是就讀臨床藥學組的陳政吉
畢業於高雄醫學大學藥學系

我是碩班甲組的林雁婷
今年畢業於高雄醫學大學

我在大學時期做過天然物化學的
相關研究，但僅止於分離，期望
在碩班期間可以學習後續如化學
結構解析的方法。目前在陳日榮
老師實驗室做山楂的萃取、分離
及藥理活性測定等研究。

目前在陳惠亭老師實驗室中學習。 陳
老師實驗室目前主要研究主題為胜肽樹
枝狀聚合物(dendrimer) 研究其合成方
法及成為藥物載體的潛力； 除此之外,
樹枝狀聚合物也具有作為生理檢測, 與
利用自身活性作為藥物的可能性。
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我的名字是蘇靖蓉
畢業於淡江化學系
指導教授是廖曉偉老師

實驗室做的是分析，藥物分析、天
然物分析、代謝物分析……在接下
來的一年半中，希望能夠了解、學
習更多分析、藥理相關知識並應用
在研就題目中。

我是李孟諠，
之前就讀中國醫藥大學
藥用化妝品學系

目前在蘇溶真老師的實驗
室，研究小分子藥物的在
癌症中的生物活性測試。

這兩年碩班對自己的期許是希望
能好好學習並思考職涯方向，找
到一個未來能投注專業及熱情的
領域。研究方面目前希望能選擇
一特定疾病領域執行藥物流行病
學研究，並在研究過程中了解研
究設計及方法，期盼這兩年的研
究生涯可以收穫滿滿！

我是臨床藥學組一年級
丁庭鄰

今年剛從北醫藥學系畢業

以上，我們12位同學，一起在藥研所開始奮鬥！
非常開心能夠加入藥學系大家庭22
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陽明大學藥學系研究所第一次所遊

這次的新生遊-北投說書人，兼具踏青與文化導覽的意義，一
早大家在新北投捷運站集合，從捷運站附近的北投公園開啟了解謎
之旅，透過對比昔日和現今的建築物變化，了解整個北投溫泉區的
歷史，隨後我們進入台北市立圖書館北投分館，找尋日治時期四項
重要的公共建設，這座綠建築圖書館內部使用木材建造，古色古香，
令人相當愜意。接著來到了北投溫泉博物館，體驗日治時期在公共
浴場泡湯的樂趣，同學們也都很興奮地四處參觀。這次活動雖然只
有短短兩小時，卻讓大家更進一步了解北投，同時也增進同學們的
感情，非常感謝兆寧用心規劃及主任的支持。 (林聖凰)

時間：2020 / 11 / 29
地點：新北投半日遊
參與活動：北投說書人 ⏐ 與在地的日常對話
研究生的日常生活，充斥著各種實習、工作、實驗、上課、考試，
大家平常也都在不同的實驗室以及工作場域努力著。藉由這次所遊，
希望縮短彼此之間的距離，並且稍稍釋放一下壓力，好好深呼吸。
在此感謝一同陪伴我們的滿玉主任、惠亭老師，以及家人朋友們。

「真正的專家，都是長線作戰，能保證自己在長線作戰中擁有充沛
精力的，關鍵就是要學會休息。」
《所謂時間管理，就是選擇性放棄：上萬人成功驗證，時間規畫師的八大精
簡法則》
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本次系遊的地點在離學校不遠的新北投。在此之前, 我對於新北投
幾乎是毫無認識, 但經過此次親身踏足, 我對於新北投的認知與之前完全
是雲泥之別。

新北投在我第一眼的印象是傳統與現代的交錯, 因為由現代化的捷
運站走出,附近繁華的商圈非常地便利, 給人一種大都市繁忙喧鬧的活力；
但是隨著說書人的帶領之下, 我們看到現代光鮮外表下,這導入內心。圍繞
著北投公園, 新北投車站、各式溫泉旅館林立, 我們踏入新北投圖書館探
尋新北投的史料記載；新北投溫泉博物館探尋溫泉文化的起源以及歷史
留下的痕跡個城市的內涵底蘊。踏經捷運站旁的”手泉”新北投所涵養
的溫暖輕柔的由手心。最後, 我們在吉他橋上,青磺泉源遠流長的帶領下
留下我們踏足此地的紀念。

感謝班代及主任安排此次活動, 讓我們有機會更加認識學校周遭的
環境。不只留下美好的回憶, 也讓我對於這片土地增添了更多的情感。
此次的系遊就像是紀念我們的相遇, 慶祝碩班成立的第一年。很高興能夠
加入這個大家庭, 也勉勵自己能夠與大家一起進步。(溫偉傑)

碩班分成三個組別，基本上除了甲組的同學外，我
跟其他兩組的同學是沒有交集的，所以特別感謝滿玉主
任提出這次的北投遊，以及辛苦規劃這次行程的班代，
讓我們有機會可以認識彼此。陽明大學位在北投區，我
一直以來只知道北投是個泡湯放鬆的好地方，但是沒有
好好認識這裡，這次的活動請到「北投說書人」來為我
們導覽並且講解北投地區過去的歷史，包含日據時期、
民初時期北投溫泉旅館以及附近的建設，也透過幾個簡
單的遊戲讓我們能夠體會早期的北投的泡湯生活，我非
常喜歡這次的活動。(林雁婷)
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我想這應該是我第二次到新北投，上一次也只因
和朋友的聚餐而來，並未停下腳步好好地看看這個擁
有豐富歷史的地方。

在這次說書人為我們規劃的行程當中，我們看到
了歷史的變遷，曾經的建築有的被拆除，有的被保留
下來，而曾經台灣第一間民營溫泉旅館也建在新北投
呢！而在這裡，也有一間溫泉博物館，以前是作為公
共溫泉浴場使用，在館內可以了解到原來溫泉有三個
種類，而這棟建築物的設計也為了不被腐蝕因而選用
木材作為一樓建材等有趣的設計。

我想以後若有時間，我會再一次來到新北投，慢
慢地，悠閒的探索這個地方吧。(蘇靖蓉)

小時候，家庭旅遊曾經來北投遊玩，當時對北投的印象是又濕
又冷、還要走好多路，記得那時候跟媽媽說：再也不要來台北了！
誰知，好段時間後，舊地重遊，希望這次能藉由深度了解，加上和
不同夥伴的探索樂趣，讓我能對他重新認識。

這次北投說書人活動，總共有五個關卡，讓我們泡完溫暖的
“手湯”之後就正式出發，第一站先循著藏寶地圖來尋找古蹟的現
今風貌，其實很多不起眼的溫泉旅店都曾經在歷史的一頁有著重要
的角色，從以前最質樸的浴室到現在的溫泉大飯店，再流逝的時間
之中默默溫暖的存在。第二站來到現今的北投圖書館綠建築，這邊
曾經只是一棟水泥磚塊的建物，提供大家書及閱覽書籍(當時資訊不
普遍，大家需要去圖書館才有珍貴資料)，在第三次改建之後才有現
今的樣貌。第三站來到了北投溫泉博物館，說書人帶我們看了許多
建築設計的有趣融合之處，也讓大家進行了小小活動—合力運送溫
泉水，腦力激盪加上團隊合作最終我們終於成功地用十小段水管，
把提來的溫泉水送到模型澡堂裡面，成功闖關。接下來是尋找線索
與拍照活動。短短上午兩小時讓我們認識了北投的歷史、地理、與
人文，加上團隊合作與解謎，非常豐富。

2020是特別的一年，新冠肺炎疫情讓我們無法出國旅遊，平
時也常常強調與人要保持安全社交距離。系上安排的小旅行，讓我
們可以了解陽明山腳下所發生的故事也縮短了與同學的距離，期待
未來還能探索更多有趣的故事。(吳心恬) 25



26

這次的半日遊我最印象深刻的是一開始泡手的溫泉，溫暖的泉水驅
走了指尖的寒意，池底的石材摸起來有種微妙的顆粒感令人上癮，儘管
泡完手上會殘留溫泉的硫磺味，我還是想再去體驗一次。雖然沒有參觀
到地熱谷有點小可惜，但是一邊解謎一邊參觀真的很有趣，不僅讓人更
投入活動及講解，也收穫了許多跟溫泉相關的小知識，感覺又更了解北
投一點。很感謝兆寧安排這次的活動，也很謝謝滿玉主任請我們吃午餐，
這次的活動我玩得很開心，有參加到這次的活動真是太好了。(賴廷芳)

這次的碩士班系遊其實是我與其他老師、同學們
第一次比較長時間的相處認識，由於平時大部份時間都
在醫院的緣故，在系遊之前對其他同學大多都不太熟悉，
因此這次的行程我想是一個真正認識同學們的好機會！

這次出遊的地點是新北投溫泉公園及周邊的導覽，
我自己以往未曾來過這邊，所以對於導覽員介紹的各式
景點或文化遺跡都感到相當的新奇，算是有較深入的了
解到北投的溫泉文化。在這次出遊以及中午聚餐的過程
中也趁機跟其他同學相互分享各自的研究主題，也像主
任、老師們請教了許多問題，可以說是相當有收穫！

總而言之，我覺得這次的藥學系碩士班系遊無論
在旅遊景點或是與同學師長們的相處上都是很全新的體
驗，也感謝系主任邀請大家讓我們有這樣的機會！(丁庭
鄰)

下次出遊預計3月喔！歡迎大家一起喔！
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希望老師
每天都有好心情

希望seminar
不要在早八XD

許願！
好想要睡飽！

老師心情好
meetin沒煩惱

↑
這個願望
超級多人許的

現在的研究生最想要什麼呢？

小時候都相信只要當乖寶寶，就可以獲得耶誕老公公/
老婆婆的聖誕節禮物。長大成為研究生的我們，現在最
想許的願望是什麼呢？
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